

Postulat pour un rapprochement entre Gland sud et Gland nord au moyen d'un raccourci empruntant le pont de Montoly.

Monsieur le Président,
Mesdames et Messieurs les conseillers,
Mesdames et Messieurs les municipaux,

Nous savons tous qu'il est de plus en plus important que le passage entre le Gland du Nord et le Gland du Sud soit favorisé le plus possible et que chaque opportunité de le faire devrait être exploitée au maximum.

Les solutions sont cependant malheureusement souvent coûteuses et difficiles à mettre en œuvre.

Dans ce contexte, il m'est apparu qu'au niveau du pont de Montoly, la distance entre les deux côtés de la voie de chemin de fer pourrait être raccourcie singulièrement à l'aide d'une solution relativement simple. Il s'agirait de relier directement le pont de Montoly à la chaussée en contrebas, au moyen d'un ou de deux escalier(s) en colimaçon, ascenseur(s) ou autre dispositif ingénieux.

Comme nous pouvons le constater sur le schéma ci-dessous, le trajet entre la zone du Petit Peintre et celle de la crèche du Colibri, qui est aujourd'hui de 790 mètres au plus court, pourrait être réduit à 90 mètres ! Il est à noter que le raccourci entre A et B semble plus important que celui de B à C. Il convient donc de considérer l'utilité, et le rapport coût/bénéfice, de chaque élément séparément.

Persuadé que ce raccourci s'avèrera utile aux piétons, ou même à d'autres adeptes de la mobilité douce, tant pour leurs besoins actuels que dans le futur (par exemple pour relier le centre sportif à des aménagements qui pourraient se trouver un jour au sud des voies) j'invite la Municipalité à étudier cette proposition.

Gland, le 1.5.2018



Olivier Moulin

Raccourci du pont de Montoly



A -> C : Rouge 790 m. – Vert 90 m.

A -> B : Rouge 470 m. – Vert 45 m.

B -> C : Rouge 320 m. – Vert 45 m.

